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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  03 del mese AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Bike Sharing 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente A A SCHIAVELLO  

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 16:03 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  ENTRA 15:52 

6 NASO Agostino Componente A A IORFIDA  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente P P   

9 TUCCI Danilo Componente A A URSIDA  

10 CURELLO Antonio Componente A A/P  ENTRA 15:50 

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE  

14 SANTORO Domenico Componente A A   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:56 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A   

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A/P  ENTRA 16:00 

Presiede la seduta  il Vice  Presidente Gerlando Termini, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

              Il Vice PRESIDENTE                                                     Segretario Verbalizzante f.f. 

      Gerlando Termini                              Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Vice Presidente Termini , previa verifica della presenza del numero legale dei Commissari 

partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45.    OdG : Bike Sharing 

Il Vice Presidente Termini, verificata l’assenza di pregiudiziali, passa alla trattazione dell’OdG. 

Il Vice Presidente, comunica ai presenti che inizialmente il bando per l’affidamento del Bike 
Sharing è andato deserto per ben 3 volte e che solo successivamente è pervenuta agli uffici una 
nota di volontà per prendere in gestione il servizio. Per tali motivi, Termini passa alla disamina 
della Manifestazione d’Interesse. 

Ultimata la lettura della Manifestazione d’interesse, il Vice Presidente ed i Commissari convergono 
sul fatto che questa è scarna e carente di dati indicativamente importanti e quindi poco appetibile. 

I Commissari Pugliese e Lombardo, comunicano che, per quanto riguarda il Bando, hanno già 
manifestato in precedenza le loro perplessità.  

La Pugliese, in particolare, evidenzia che, sul territorio cittadino, non si è provveduto a creare delle 
“ corsie/ piste dedicate “ e per tanto a suo avviso, il Bike Sharing si sarebbe dovuto concentrare 
maggiormente nelle frazioni marine. La Pugliese, inoltre, suggerisce, visto che l’Ente ha acquistato 
a spese proprie le biciclette di espletare tale servizio in House, magari facendo una convenzione 
con i comuni limitrofi. 

Interviene il Commissario Console, il quale, evidenzia tutti gli aspetti tecnici, oltre alla 
manutenzione ordinaria, straordinaria, nonché il mantenimento ed il recupero del mezzo qualora 
dovesse rompersi. 

Il Vice Presidente, rifacendosi all’intervento del Commissario Console, afferma che sono molti gli 
aspetti da valutare, come ad esempio un numero verde cui fare riferimento e quindi un operatore 
telefonico; un operatore che intervenga a recuperare il mezzo in caso di rottura; un operatore che 
si occupi della manutenzione dei mezzi; le assicurazioni ed altro ancora. Inoltre, visto che trattasi 
di un servizio sperimentale a suo avviso, è necessario ridurre i termini del contratto da 5 a 2 anni. 

Il Commissario Lombardo, evidenzia anche il fatto che, qualora il servizio non dovesse partire o 
subire dei lunghi ritardi, le biciclette potrebbero ossidarsi, senza tenere conto anche del fatto che  
con l’arrivo dei mesi invernali vi saranno piogge costanti che potrebbero danneggiare tali mezzi. 

Il Vice Presidente, vista la rilevanza degli interventi fatti dai Commissari, comunica che questi 
saranno fatti presenti all’Assessore Bruni. 

 

La seduta chiude alle ore 16:35 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 03/08/2022 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone                    Il Presidente   la 2^ Commissione 

                 Giuseppe Cuzzucoli 


